

COLECTA CALENDARIOS 2014

Gracias a la colecta para Mali, a través de la compra de mi Calendario Mali 2014 habíamos alcanzado los 2500 euros de beneficio!!! En la primera entrega habíamos elegido 2 orfanatos para entregar nuestra ayuda: Assureme en Bamako y Capema en Sikasso. Y os envié ya el informe.

Esta vez entregamos los 900 euros restantes a Assureme (mes de febrero), otra vez, a través de la ong italiana Bambini nel Deserto (BnD), que fueron utilizados para comprar medicamentos, productos de primera necesidad para los niños (leche, leche en polvo, harina, azúcar, arroz, pañales, etc.) y productos para la limpieza.

Además se reservaron los 100 euros restantes para la organización de una serie de meriendas para los niños, gracias a la colaboración de uno de nuestros cooperantes en Bamako; las meriendas suelen ser con bizcocho de yogurt hecho en casa, galletas de chocolate, plátanos, sandía, naranjas y zumos de fruta. La última que hemos organizado, a finales de marzo, la hemos unido a la "fiesta del cine", con los voluntarios de la ong que están viajando por los países de África occidental proyectando dibujos animados educativos de la Unesco (para los niños más mayorcitos) y de diversión para los más pequeños.

En el orfanato los niños se lo pasaron genial con "Kirikou" un personaje muy querido por los pequeños de Mali. Después del cine, merienda con galletas de chocolate, zumo de mango y lo que más gustó a los niños: bocadillos de pan con nocilla!!!

Estas fiestas no solo permiten a los niños pasar una tarde divertida y diferente de vez en cuando, sino que les acerca y acostumbra a la población blanca. Desde el orfanato agradecen esta labor, porque la actitud de los niños en los últimos meses ha cambiado muchísimo y ya no tienen miedo ni lloran ante la presencia de personas "blancas". Esto es algo muy importante, de cara a las futuras adopciones.



Entrega del cheque al orfanato



Los productos comprados



La fiesta del cine con "Kirikou"

Gracias a todos por la ayuda desinteresada a los pequeños huérfanos de Mali. Gracias a vuestra aportación hemos conseguido ofrecerles, en un momento muy difícil, la posibilidad de ir adelante, de poder comer, de comprar los medicamentos y las cosas necesarias para sobrevivir y de divertirse de vez en cuando.

Gracias de corazón de parte de la directora y el coordinador del centro, y sobre todo gracias de parte de los niños!!

Berta Martin Beltran

Con la colaboración de:

